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Yeshúa La Imagen del Amor de Dios  

INTRODUCCIÓN 

Isaías 49:18-22 “Alza tus ojos alrededor, y mira: todos éstos se han 
reunido, han venido a ti. Vivo yo, dice YHWH, que de todos, como de 
vestidura de honra, serás vestida; y de ellos serás ceñida como 
novia. Porque tu tierra devastada, arruinada y desierta, ahora será 
estrecha por la multitud de los moradores, y tus destruidores serán 
apartados lejos.  

Hch 24:14 Pero esto te confieso, que según el 

Camino que ellos llaman herejía, así sirvo al Dios 

de mis padres, creyendo todas las cosas que en la 

ley y en los profetas están escritas;  



Aun los hijos de tu orfandad dirán a tus oídos: Estrecho es para mí 
este lugar; apártate, para que yo more. Y dirás en tu corazón: ¿Quién 
me engendró éstos? Porque yo había sido privada de hijos y estaba 
sola, peregrina y desterrada; ¿quién, pues, crió éstos? He aquí yo 
había sido dejada sola; ¿dónde estaban éstos? Así dijo YHWH el 
Señor: He aquí, yo tenderé mi mano a las naciones, Y A LOS 
PUEBLOS LEVANTARÉ MI BANDERA; Y TRAERÁN EN BRAZOS A 
TUS HIJOS, Y TUS HIJAS SERÁN TRAÍDAS EN HOMBROS” 

En el capítulo 16 vimos la primera parte de lo que sería la imagen del amor 
de Dios, vimos su eterno Amor incondicional por el cual nos ha amado y 
nos ama;  

Hay una película llamada corazón valiente, que es un tanto violenta, pero 
que de cierta forma al verla nos ayuda a ilustrar lo que está en el capítulo 
17 de Shemot, la película es Brave Heart, o corazón valiente, y es una 
película que habla de la independencia de Escocia, y de todas las batallas 
que tuvieron que darse para la liberación de Escocia, pero tiene un 
mensaje de heroísmo de parte del protagonista, y de lo que ocurrió en la 
libertad de los escoceses y algo que hay que notar en la película, es que 
en aquella época y siempre en las batallas tradicionalmente los 
ejércitos tienen cada uno su estandarte, aun los cuerpos de ejercito 
tienen cada uno su propio estandarte. 

Y cada país, cada civilización, cada pueblo que entra en guerra, cada uno 
tiene sus insignias, sus estandartes, sus banderas, y muy generalmente en 
las imágenes de los estandartes tienen las imágenes de sus dioses, y se 
supone que el que gana pone su estandarte, es la tierra conquistada y esa 
era o es la manera de declarar que esa tierra es conquistada por el dueño 
de ese estandarte y por supuesto por los dioses del dueño del estandarte, y 
lo que en si están declarando es “Mis dioses son más poderosos que los 
tuyos” y eso es lo que nos tiene que hacer ver lo que sucede en el Éxodo, 
donde Dios desafío a los dioses de Egipto y al vencerlos YHVH demostró lo 
absurdo y lo ridículo que es confiar en los dioses de las naciones. 

Y para entenderlo mejor, debemos de saber que la característica de los 
dioses de la antigüedad y aun algunos de esta época, la característica es 
que eran muy sangrientos, eran muy violentos, y de esa manera estaban 
proclamando, le gano al enemigo destruyéndolo en el nombre de mis 
dioses, y ¿Cuál es el dios de este mundo? Satanás, pero también el 
dios de este mundo y de esta época es el dinero, y el dinero el cruel, y 



el más fuerte es el que tiene más, y el que tiene más abusa del que tiene 
menos, y así son los dioses del mundo. 

Pero nosotros vamos a ver cuál es la característica, y cuál es el 
estandarte que Dios usa para la guerra contra sus enemigos, ¿sabían 
que Dios tiene un estandarte, y que ese estandarte tiene una imagen? 
Y la pregunta es ¿Cuál será la imagen del estandarte con el cual 
debemos pelear como ejercito de Dios? ¿Si saben cuál es? Bueno hoy 
se va a revelar un misterio para que cada que vallamos a pelear con 
nuestros enemigos, con los que nos desafían, con los que nos agreden y 
tratan de hacer algo en contra de nosotros recordemos que tenemos un 
estandarte, Pero ¿Cuál es ese estandarte?  

Éxodo 17:1- “Toda la congregación de los hijos de Israel partió del 
desierto de Sin por sus jornadas, conforme al mandamiento de YHWH, 
y acamparon en Refidim (significa reposo); y no había agua para que 
el pueblo bebiese. Y altercó el pueblo con Moisés, y dijeron: Danos 
agua para que bebamos. Y Moisés les dijo: ¿Por qué altercáis 
conmigo? ¿Por qué tentáis a YHWH?  

Si recuerdan primero el pueblo se quejó de que no había comida, y YHVH 
soluciono ese problema, pero ahora se están quejando que no hay agua, y 
por ese motivo peleo el pueblo con Moisés. Moisés les pregunta ¿porque 
pelean conmigo?, y ¿Por qué creen que les dijo porque discuten 
conmigo? Bueno por que recuerden que ya les había dicho en el capítulo 
anterior “yo solo soy un representante de Dios”, es como si les dijera dense 
cuenta que al estar peleando conmigo y reclamándome a mí, están 
peleando con Dios y es justo lo que les dice al final por que tentáis a Dios. 

Esa palabra tentáis, creo que por primera vez estoy entendiendo mejor de 
que se trata, ya que incluso en el Brit Jadasha (Nuevo Testamento) se 
menciona que el pueblo estuvo tentando a Dios, y me preguntaba ¿Qué es 
eso de tentar a Dios? Y no entendía muy bien en español, ya que en 
español como que tentar a Dios suena o se puede interpretar como si 
tu pudieras tentar a Dios, pero analizando la palabra en hebreo se puede 
entender mucho mejor, la palabra en hebreo es la misma palabra del verbo 
“me nase” y ¿qué significa ani me nase? Que sería yo trato, entonces 
¿Qué significa tratar? 

En otras palabras Moisés está diciendo ¿Por qué ponen a prueba a Dios? 
¿Por qué poner a prueba a Dios? Eso sería como cuestionarle, de hecho 



en Mateo 4:5-7 “Entonces el diablo le llevó a la santa ciudad, y le puso 
sobre el pináculo del templo, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate 
abajo; porque escrito está: A sus ángeles mandará acerca de ti, y En 
sus manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en 
piedra. Jesús le dijo: Escrito está también: No TENTARÁS al Señor tu 
Dios. 

Ha satán está diciendo en este pasaje escrito esta que si te caes Él va a 
enviar a sus ángeles para que te protejan, para que no te tropieces, para 
que no te pase nada, y por eso le está diciendo échate abajo, cree lo que 
dice la escritura y échate, pero Yeshua contesto escrito esta no tentaras 
o mejor dicho no pondrás a prueba, y esa es la misma palabra 
analizándola en la versión Septuaginta del griego, entonces.   

Esta palabra en el hebreo lo que significa es no exigirle a Dios, no le exijas 
a Dios que haga algo por nosotros, no tenemos derechos de exigirle a 
Dios, de poner a Dios a prueba para que nos confirme que en realidad es 
Dios, //haber me vas a dar o no me vas a dar// hacer eso está prohibido, tu 
no le puedes exigir a Dios, ni a nadie que este representando a Dios como 
autoridad, tu no le puedes exigir que te supla y te dé, es decir Diosa no es 
deudor de nadie, Dios no nos debe nada, Dios no tiene por que darnos.  No 
es como que si fuera su obligación darnos, eso es lo que entendí en esta 
ocasión que no había captado con la claridad de esta vez, y me gustaría 
que usted lo entendiera porque no hay peor actitud en el ser humano que la 
ingratitud y el orgullo, la arrogancia, y el sentir que nos merecemos las 
cosas y aun exigirle a Dios, entonces esa palabra TENTAR, espero que 
entienda que implica esa palabra, NO LE EXIJAS A DIOS, Él no tiene que 
probar nada para que sepas que es Dios, entonces no lo pongas a prueba 
no le estés exigiendo. 

Ahorita estamos viendo con dolor que, en muchas congregaciones se les 
instruye a las personas a hacer declaraciones positivas con la palabra 
de Dios, eso es tentar a Dios, exigirle las bendiciones cuando no 
estamos dispuestos a cumplir con sus reglas. Dios no es deudor de 
nadie, no es obligación de Dios darnos algo, pero somos tan orgullosos, tan 
arrogantes y tan malagradecidos que no entendemos la misericordia que 
Dios ha tenido para con nosotros, habernos dado una nueva oportunidad 
de arrepentirnos y venir a Él cuando no merecemos sino la muerte. 

Y lo más sorprendente de Dios es que a pesar de que en ocasiones quizás 
hemos hecho mal al poner a prueba a Dios, la verdad me sorprende la 



respuesta de Dios, y primero noten cual es la actitud del pueblo en ese 
momento, estaban desafiando a Dios, exigiéndole a Dios, retando a Dios, y 
vean cómo responde Dios. 

Éxodo 17:3-7 Así que el pueblo tuvo allí sed, y murmuró contra 
Moisés, y dijo: ¿Por qué nos hiciste subir de Egipto para matarnos de 
sed a nosotros, a nuestros hijos y a nuestros ganados? Entonces 
clamó Moisés a YHWH, diciendo: ¿Qué haré con este pueblo? De aquí 
a un poco me apedrearán. Y YHWH dijo a Moisés: Pasa delante del 
pueblo, y toma contigo de los ancianos de Israel; y toma también en 
tu mano tu vara con que golpeaste el río, y ve. He aquí que yo estaré 
delante de ti allí sobre la PEÑA EN HOREB; y golpearás la peña, y 
saldrán de ella aguas, y beberá el pueblo. Y Moisés lo hizo así en 
presencia de los ancianos de Israel. 

El monte Horeb es el monte Sinaí, y la frase el monte Horeb es el monte de 
la espada, PEÑA EN HOREB (una roca que había en ese monte): ahora 
póngase a pensar en este simbolismo, porque ya vamos a entrar en lo que 
sigue de este capítulo son puros simbolismos, Dios nos habla por medio de 
simbolismos, para dejar más grabado que Él nos quiere decir, a veces nos 
habla de manera poética, otras veces a través de la naturaleza, porqué así 
se quedan más grabados los principio espirituales, por eso le dijo Dios He 
aquí que yo estaré delante de ti allí sobre la PEÑA EN HOREB, una 
roca en el monte Sinaí, ¿Qué representara esta roca? ¿A quién se le llama 
la roca? De hecho está escrito que La Roca simboliza a Yeshúa, 

1 Pedro 2:4 “Acercándoos a él, piedra viva, desechada ciertamente 
por los hombres, más para Dios escogida y preciosa” 

La roca tiene que ver con un cimiento, y una roca en el monte Horeb, en el 
monte donde se dio la escritura, es un claro simbolismo de Yeshua, la 
Roca (peña) en el monte Sinaí representa un cimiento muy seguro, 
Yeshúa. Y vean lo sorprendente que dijo Elohím “Y golpearas la peña” Dios 
le está diciendo a Moisés que golpee la peña y saldrán de ella aguas, ¿Qué 
representara el golpe a la peña? TODO LO QUE VAMOS A VER AQUÍ ES 
LA RESPUESTA DE DIOS ANTE LA EXIGENCIA DEL PUEBLO. 

El pueblo le está exigiendo a Dios y ¿Cómo va a responder Dios? A alguien 
que esta con una actitud de desafío de orgullo, pidiéndole a Dios que le dé, 
¿cómo Dios va a responder ante alguien así? Ese es el tema central de 
nuestro estudio, como responderle a alguien que te cuestiona, que te 



critica, que te está desafiando, que te está retando, aquí aprendemos como 
contestar, y Dios dijo golpea la peña de Horeb, golpea la peña que es 
representativa de quien da la palabra, golpea la peña y saldrán de ella 
aguas y beberá el pueblo.  

Éxodo 17:7 Y llamó el nombre de aquel lugar Masah y Meriba, por la 
rencilla de los hijos de Israel, y porque tentaron a YHWH, diciendo: 
¿Está, pues, YHWH entre nosotros, o no?  

La palabra Meriba también significa provocación contención, que están 
provocándote, que están contendiendo, están peleándose contigo, pero 
están peleando contigo por algo que no les debes, por algo que no tienes 
por qué hacer y te están exigiendo, y ese lugar quedo para la historia con 
estos dos lugares que es masah que tiene que ver con poner a prueba, 
desafiar y Meriba que también es un sinónimo de lo mismo. 

Pregunta ¿por qué se arman las guerras? Las guerras se arman por 
desafío, por eso vemos a cada instante como Corea de Norte está 
desafiando a Corea del Sur, y no solo a Corea del Sur, y aun a USA, y 
cada rato hablan de amenazas, y hablan de incluso atacar a USA, y como 
Norcorea ha estado haciendo pruebas de misiles para mandarle mensajes 
a USA que es un aliado de Corea del sur, de que tiene capacidad de 
mandarle un misil, y para eso hacen pruebas los países para dar a conocer 
a los enemigos sus armas, y eso es una especie de desafío. 

Y ¿Cómo respondió USA a Corea del norte ante ese desafío? Bueno Usa 
mando dos aviones B2 spirit, que cuestan un billón de dólares cada uno, y 
USA los envió desde una base en Misouri USA, y recorrieron 10,600 km, y 
dejaron caer como entrenamiento bombas en Corea de sur, solo como para 
decirle a Corea del norte que desde USA lo puede atacar, y lo curioso es 
que USA solo lo envió como un vuelo de entrenamiento, ¿Pero para que 
crees que USA hizo que este súper avión volara y aterrizara muy ceca de 
Corea del norte? ¿Qué mensaje crees que le trato de mandar USA a Corea 
del norte? No te metas con nosotros porque no te la vas a acabar. 

Así son los pises así es el mundo en que vivimos, el mundo en que vivimos 
es “a tú me estas desafiando, pues yo también te desafío” y solo para ver 
quien vence al otro con un poderío mayor, esa es la manera de actuar de 
este mundo y esa es la manera de toda la gente de desafiarse unos a 
otros, y ¿Qué es lo que en nuestro pasaje de Éxodo está haciendo el 
pueblo con Dios? Lo está retando, lo está desafiando, y por esa actitud 



del pueblo se presentó Amalec, y a través de esa batalla Dios va a dar un 
principio eterno de como vencer a nuestros enemigos. 

La única manera de vencer el mal, la violencia, el odio, el orgullo, es la que 
va a mostrar a Dios a continuación, sin esto siempre va a haber guerra y 
¿saben que es lo que va a pasar al final de cuentas? La autodestrucción, o 
sea todos nos vamos a destruir, porque cuando alguien se pone a desafiar 
a alguien más, eso se vuelve en un cuento de nunca acabar, y por eso de 
una vez por todas Dios va aponer el principio eterno de vencer el mal, el 
odio, el rencor, el orgullo, la negatividad, aquí está en este capítulo de 
Éxodo el antídoto para vencer todo eso. 

Éxodo 17:8 Entonces vino Amalec y peleó contra Israel en Refidim. 

¿Quién es Amalec? Amalec es un descendiente de Esaú (Edom)  Y al final 
de este capítulo dice Dios le dice a Israel que siempre iba tener guerra con 
Amalec, y en la profecía de Abdías Dios decreta el juicio contra Edom, y 
recuerde que Edom fue el hermano de Jacob, que siempre tuvo rencor 
contra él por haberle quitado su primogenitura. Y un descendiente de Edom 
fue Amalec y en este momento de esta historia que estamos estudiando, 
cuando el pueblo de Israel va saliendo de Egipto le va a hacer guerra, o 
sea el pueblo está débil anda en el desierto y Amalec aprovechó que el 
pueblo estaba cansado y débil por andar en el desierto para ir a de cierta 
manera a vengarse de Israel (Jacob), por el antiguo rencor de su ancestro 
Esaú, o sea Amalec como un descendiente de Esaú, y los israelitas como 
descendientes de Jacob, pelean en el desierto, pero Amalec viene a 
agredirlos. 

Éxodo 17:8-9 Entonces vino Amalec y peleó contra Israel en Refidim. 
Y dijo Moisés a Josué: Escógenos varones, y sal a pelear contra 
Amalec; mañana yo estaré sobre la cumbre del collado, y la vara de 
Dios en mi mano. 

¿Fíjense quien dirige la batalla contra Amalec? Josué de la tribu de Efraín, 
representa a Yeshúa. Y para comprender mejor eso, tenemos que 
preguntarnos ¿quiénes son los descendientes de Amalec en este 
momento, si dice Dios que tendrá guerra con Amalec por siempre? las 
escuelas rabínicas dicen que actualmente los descendientes de Amalec 
son los que estañen el imperio romano, y ¿Dónde están esos que 
pertenecen al imperio romano, porque el imperio romano como tal ya no 



existe? Entonces ¿dónde se encuentra lo que queda del imperio romano, 
del poderío del imperio romano?  

Los descendientes de Amalec en este momento es el Vaticano, eso es lo 
que queda del imperio romano y ¿qué es lo que históricamente la iglesia 
católica cristiana contra la descendencia de Jacob (Israel)? Históricamente 
la iglesia de roma le ha guardado un rencor de generación en generación a 
través de los años de este sistema religioso contra el pueblo judío, es la 
antigua guerra, la antigua enemistad de Esaú y de Amalec contra el pueblo 
de Israel, esto ha sido y seguirá siendo así.  

¿Quién mato o quien dio la orden para matar al rey de los judíos? El 
representante de roma, se lavó las manos y todo pero finalmente el dio la 
orden, y en realidad ¿por qué lo crucifican? Lo crucificaron porque era un 
rebelde contra el imperio romano, por eso vemos que murió en una cruz y 
no apedreado como era el castigo judío, la cruz, el madero era para los 
rebeldes contra el imperio romano, entonces Si Roma representa a 
Amalec, ¿cómo hizo Dios para vencer a Roma y como está venciendo 
a roma, y como finalmente vencerá a Amalec? Aquí está el secreto. 

Josué es el encargado de pelear contra Amalec, y ¿Josué a quien 
representa? Para entenderle mejor su nombre en hebreo es 
Yehoshúa, y esto esta impresionante, y este Iehoshúa era de la tribu de 
Efraín, esto esta increíble Josué es de la tribu de Efraín que tiene que ver 
con las 10 tribus del norte, y le dijo Moisés a Josué escoge varones, y vean 
la revelación del verso 10.  

Éxodo 17:10-12 “E hizo Josué como le dijo Moisés, peleando contra 
Amalec; y Moisés y Aarón y Hur subieron a la cumbre del collado. Y 
sucedía que cuando alzaba Moisés su mano, Israel prevalecía; más 
cuando él bajaba su mano, prevalecía Amalec. Y las manos de Moisés 
se cansaban; por lo que tomaron una PIEDRA, y la pusieron debajo de 
él, y se sentó sobre ella; y Aarón y Hur sostenían sus manos, el uno 
de un lado y el otro de otro; así hubo en sus manos firmeza hasta que 
se puso el sol. 

¿Cómo crees que esta peleando Yeshua contra Amalec, como está 
peleando Yeshua contra roma? Bueno dice que //Moisés y Aharón y Hur 
subieron a la cumbre del collado// y que dice que cuando Moisés levantaba 
sus manos Israel prevalecía, más cuando las bajaba prevalecía Amalec, 
¿que nos quiere decir este pasaje? Cada vez que la Toráh del cual Moshé 



es el representante, es puesta en alto Amalec es vencido, pero nada más 
de debilita Moshé, la Toráh, la instrucción si se deja de enseñar entonces el 
que prevalece es Amalec, y las manos de Moisés se cansaban, por lo que 
tomaron una piedra, una roca y ¿quién dice la escritura que es la roca? 

La roca es Yeshua, el Mesías, la roca es Yeshua, y la roca es algo firme 
algo que no puedes destruir, es algo muy fuerte, así que fíjense, Moisés 
sienta sobre la piedra. La roca, y de hecho esto es muy importante porque 
Yeshua hablo de la catedra de Moisés, y la catedra de Moshé era una 
banca de piedra que se ponía en las sinagogas y era desde donde la 
persona que iba a enseñar se sentaba en esa piedra y desde allí enseñaba 
la ley de Moshé, y con eso el simbolismo que estamos viendo en el monte 
es a Moisés sentado, y eso lo vamos a ver en capitulo 18 donde veremos 
que Moshé se sentaba a juzgar al pueblo, a enseñar al pueblo las leyes.  

De manera que Moshé sentado en una piedra significa que todo lo que 
enseñó Moisés no viene de él, y ¿Quién le transmitió a Moshé la Toráh? 
Pues el Rey de Israel, el Pastor de Israel, la Roca de Israel, Él es el que le 
transmitió la ley a Moisés, entonces al estar Moisés sentado en la roca está 
transmitiéndonos que esta plantado, sostenido en la roca y está dando una 
enseñanza al pueblo y dice Éxodo 17:12 que Moshé se sentó sobre la roca 
y Aharón y Hur, aquí pongan atención al significado del nombre Hur porque 
allí vamos a entender el simbolismo de Moisés levantando los brazos. 

¿Quién es Hur que solo aparece una vez más en Éxodo 24:14? Bueno de 
acuerdo a la tradición era el esposo de Miriam y lo que si confirma la 
escritura es que era el abuelo de Bezaleel el que se encargó de toda la 
obra de construcción del tabernáculo, pero bueno póngale atención a este 
hombre Hur, para que nos ayude a entender un simbolismo importante, y 
fíjense lo que hicieron, esta Moisés sentado en la roca, y ¿que representa 
el que Moisés este sentado en la roca y Hur de un lado y Aharón de otro y 
así estuvieron con los brazos levantados?  

¿Qué representan los brazos levantados como Yeshua, como Jesús en la 
cruz? Que nos querrá decir eso de Yeshua el rey de los judíos en su guerra 
con Amalec, Moisés abriendo los brazos y ¿Aarón el sumo sacerdote a 
quien representa el sumo sacerdote de Israel? Pues bien obvio Yeshua es 
el sumo sacerdote de Israel y Hur ¿Qué representa Hur? Cuando estaba 
estudiando esto me impresiono, y al buscar la palabra Hur porque al darme 
cuenta que aquí había muchos simbolismos, seguro es que aquí con estos 
dos levantando las manos hay más simbolismos. 



Y vemos a dos testigos, dos personas levantando los brazos, por supuesto 
que tiene que ver con los dos testigos al final de los tiempos, y con las dos 
casas de Israel, pero Hur este personaje, no se habla gran cosa de el en la 
escritura pero lo interesante es el significado del nombre Hur, ¿alguien 
sabe que significa Hur=jur en hebreo? Y tiene dos significados perforar, 
grieta o agujero y lino blanco, y eso me dejo impresionado ya que el 
significado es el agujero de una serpiente. 

 H2352 חוּר kjur o (abreviado) חֻר kjur; de una raíz que no se usa 
probablemente significa perforar; madriguera de una serpiente; celda de 
una prisión:- caverna, cueva. Esto quiere decir que Hur significa algo así 
como los agujeros donde se meten las serpientes. 

Esa es una posible traducción de Hur como que es la grieta o los agujeros 
donde se meten las serpientes y allí es donde vino el simbolismo y a ver si 
alguien de ustedes con todos estos elementos simbólicos pueden ver la 
imagen completa de lo que Dios nos está tratando de transmitir a través de 
este pasaje, y podemos ver a Yeshua con los brazos extendidos en el 
madero, siendo a la vez sumo sacerdote está siendo agujerado, está 
siendo traspasado por la serpiente que es el pecado, pero ¿Qué creen? El 
mismo Yeshua se hizo como la serpiente y en Juan 3:14 Y como Moisés 
levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del 
Hombre sea levantado, así Yeshua seria levantado para que todo 
aquel que lo ve y crea en él no se pierda más tenga vida eterna y allí 
está la clave para entender este pasaje, porque de tal manera amo 
Dios al mundo que ha dado a su hijo Unigénito para que todo aquel 
que en El cree no se pierda más tenga vida eterna.  

¿Cómo venció Dios el desafío, el orgullo, la arrogancia, la jactancia, 
como lo venció? Amalec representa el orgullo, la jactancia, representa 
todo lo que desafía a Dios Amalec lo representa, y ¿Cómo lo venció Dios, 
que hizo Yeshua con los romanos, que se burlaron de Él, que lo injuriaron, 
cuál fue su actitud, que hizo Yeshua con ellos? Y cuando le gritaban a ver 
si eres hijo de Dios bájate de la cruz, allí lo estaban desafiando, lo estaban 
poniendo a prueba, lo estaban golpeando y ¿Cómo respondió? 
Perdonando a los que le estaban haciendo daño y clavado en el madero. 

Y vean lo que dice el texto de Shemot 17:12b y Aarón y Hur sostenían 
sus manos, el uno de un lado y el otro de otro; así hubo en sus manos 
firmeza hasta que se puso el sol. 13 “Y Josué deshizo a Amalec y a su 
pueblo a filo de espada.  14 Y YHWH dijo a Moisés: Escribe esto para 



memoria en un libro, y di a Josué que raeré del todo la memoria de 
Amalec de debajo del cielo. 15 Y Moisés edificó un altar, y llamó su 
nombre YHWH - nisi; 16 y dijo: Por cuanto la mano de Amalec se 
levantó contra el trono de YHWH, YHWH tendrá guerra con Amalec de 
generación en generación.”. 

Josué es el mismo nombre de (Yeshua) y así venció Iehoshúa a sus 
enemigos a (Amalec que representa toda la murmuración y la queja y el 
desprecio) todo ese desafío del pueblo de Israel en el desierto está 
representado en Amalec y lo venció Iehoshúa con espada (la palabra de 
Dios), así vence Dios “Vence el mal con el bien”, y en el verso 14 Dios 
dijo a Moisés escribe esto en un libro, y di a Josué que raeré del todo. 

Y la pregunta es ¿cómo va a hacer esto Dios? ¿Cómo va acabar con eso 
Dios? Bueno pongan atención porque aquí lo dice en este pasaje, en el 
verso 15, y Moisés edifico un altar y lo llamo YHVH-NISĺ- y dijo por 
cuanto la mano y aquí viene la pregunta ¿Cómo será la guerra de Dios con 
Amalec de generación en generación? Algunas veces ustedes pueden 
escuchar predicaciones y sermones de que hay que defendernos y aun 
luchar contra los enemigos, pero aquí Dios nos está dando un principio 
en el cual va desafiar y va a vencer para siempre a todos los que nos 
desafían, el Amor fue el arma usada por Yeshúa contra sus enemigos, 
al que tenía hambre le dio de comer, al que tenía sed le dio de beber, al 
que lo golpeo en una mejilla le puso la otra. El Amor fue el Estandarte de 
Yeshúa y con eso derribó todo orgullo y soberbia.  

¿Cuáles son las armas de nuestra milicia, de nuestra guerra, como 
podemos combatir a nuestros enemigos, con guerra, con matanza? 
Entonces ¿Cuál es el estandarte de Dios? aquí en la guerra contra Amalec 
puso un estandarte y ¿Cuál es el estandarte? Edifico un estandarte y llamo 
su nombre YHVH-NISĺ- y ¿Qué significa NISĺ? NISĺ es estandarte, en ese 
momento decreto Dios cuál sería su estandarte para la guerra, ¿a ver si lo 
entienden? El Estandarte de Dios para la guerra es el amor, pero 
¿Cómo está representado el amor de Dios? En Yeshúa, y el estandarte de 
Yeshúa es el Amor. Porque de tal manera amo Dios al mundo… 

Entonces si tuviéramos un estandarte de guerra contra nuestros 
enemigos ¿Cuál sería? La cruz, el madero, más bien Yeshua clavado 
en una cruz, la serpiente, el que se hizo maldito, el que por nosotros 
de hizo maldición, ese es el estandarte que deberíamos de tener para 
la guerra, y no como lo usaron en las cruzadas donde si usaban una 



espada en firma de cruz para ir y matar a sus enemigos, y el simbolismo 
estaba bien, pero no lo usaron como Yeshua nos diseñó y como él lo uso. 

Si tu enemigo tiene hambre dale de comer, si tiene sed dale de beber, si te 
golpea en una mejilla prepárale también la otra, lo mismo que Yeshua hizo, 
de manera que el estandarte, con nuestros enemigos, con los que te 
desafían, cuando te retan, cuando te están desesperando ¿Cuál es el arma 
que es imposible que te venzan? EL AMOR, el amor es el arma que nunca 
va a perder.  

2 Corintios 10:4-6 “PORQUE LAS ARMAS DE NUESTRA MILICIA NO 
SON CARNALES, sino poderosas en Dios para la destrucción de 
fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra 
el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la 
obediencia a Cristo, y estando prontos para castigar toda desobedi-
encia, cuando vuestra obediencia sea perfecta”. 

Entonces cuando te están desafiando vas a llevar todo pensamiento 
cautivo al Mesías para ser como él fue, y de esa manera poner la otra 
mejilla, y orar por tus enemigos, amar a los que te persiguen, y te ultrajan 
diciendo toda clase de mal contra ti mintiendo, ora por ellos, ámalos, 
recuerda que mientras los enemigos de Yeshua se burlaban de Él, y le 
decían bájate de la cruz, El pedía perdón por ellos, Padre perdónalos 
porque no saben lo que hacen, es el estandarte de amor lo que ha de 
ganar la guerra con Amalec.    

En el rastro que queda del imperio romano y que es la Iglesia Católica 
Romana que trató de acabar con los judíos y que dio la orden de que 
mataran a Yeshúa, ¿Qué creen que tienen metido hasta la cocina como 
dice el dicho en todas las iglesias que trataron de combatir contra el 
pueblo del Mesías de Israel? Pues hasta la misma cocina tienen metido 
en su interior al rey de los judíos, no quieren nada judío, y tienen un judío 
clavado en una cruz, y ante él se arrodillan y le adoran.  

Entiéndalo esa fue la mejor manera de vencer a sus enemigos. Roma, a 
pesar de sus intentos por desaparecer a los judíos, al pueblo de Israel lo 
que ha hecho es agruparlos en sus congregaciones, tradujo la palabra 
escrita de Dios y mal que bien les ha dado el pan de vida, hasta que 
llegue el momento en que el Espíritu de Dios se encargue de sacarlos 
de todas esas congregaciones y los reúna otra vez en su país, de 
donde nunca debimos salir. 



Cantares 2:3 Como el manzano entre los árboles del bosque, así es mi 
amado entre los jóvenes. A su sombra placentera me he sentado, y su 
fruto es dulce a mi paladar. 2:4 Él me ha traído a la sala del banquete, y 
su estandarte sobre mí es el amor. 

Oración: 

Padre Amado, gracias por enviarnos tu estandarte, gracias por darnos la 
enseñanza de cómo vencer a nuestros enemigos, de cómo acabar con el 
odio, dice tu palabra “la blanda respuesta quita la ira” esa fue la enseñanza 
de Yeshua: pagar bien al que nos hace mal y esa fue tu enseñanza nos 
mostraste tu más grande Amor al enviarnos a tu hijo amado a morir en una 
cruz para limpiarnos de pecado; permite pues que podamos estar 
humillados delante de tu presencia, sin exigirte porque nos has dado la 
vida, qué más podemos pedirte.. Bendito seas Padre, en el nombre de mi 
amado Yeshúa…AMEN 
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Oración sacerdotal 

Ye-varejeja Adonaí veyish-merejah. Yaer Adonaí panav elejah viju-nejah. 

Yisah Adonaí panav elejah v`ya-sem l`jah shalom. Bamidbar 6:24-27 

Que El Eterno te bendiga y te guarde. Que El Eterno haga resplandecer su 

rostro sobre ti y te dé, de su gracia. Que El Eterno alce sobre ti su rostro y te de 

paz. Números 6:24-27 

 

 

http://www.casaderestauraciontexas.webpin.com/
http://www.youtube.com/user/jos1mar1?feature=mhee
mailto:casadeconsolacion@hotmail.com
http://www.casaderestauraciontexas.webpin/

